



Protokoll der GF-Sitzung vom 29.10.2018

Anwesende der Geschäftsführung (stimmberechtigt):

Name	GF-Posten	
Sebastian Jaster	Finanzen und Inneres	Anwesend
Nathalie Schmidt	Hochschulpolitik	Anwesend
Fabian Köhler	Lehre und Studium	Anwesend
Alexander Busch	Öffentlichkeitsarbeit	Entschuldigt
Tim Rothbarth	Personal	Anwesend
N.N.	Soziales	Unbesetzt

Referent:innen (bzw. Vertreter:innen) (ständige Gäste):

Name	Referat	
Matthias Zagermann	Datenschutz	
Sven Herdes	Service und Förderpolitik	Anwesend
Daniel Duschik	Mobilität	
Marian Schwabe	Struktur	Anwesend
Christoph Johannes Kleine	Technik	
N.N.	Vernetzung	Unbesetzt
N.N.	Hochschulpolitik	Unbesetzt
N.N.	Gleichstellungspolitik	Unbesetzt
Adrian Neef	Politische Bildung	
Georg Rennert	Wissen, Handeln und Aktiv teilnehmen	
Matthias Lüth	Lehre und Studium	
N.N.	Kultur	Unbesetzt
Robert Sterzing	Sport	
Sebastian Schmidt	Qualitätsentwicklung	
Lutz Thies	Öffentlichkeitsarbeit	
Lothar Michael Martin Keßler	Internet	
N.N.	Ausländische Studierende	Unbesetzt
N.N.	Integration behinderter und chronisch kranker Studierender	Unbesetzt



Protokoll der GF-Sitzung vom 29.10.2018

Claudia Meißner	Soziales	
Christian Soyk	Studentenwerk	
N.N.	Studieren mit Kind	Unbesetzt
N.N.	Personal	Unbesetzt

Gäste: Hendrik Hostombe

Protokoll: Tim Rothbarth

Beginn: 13:00 Uhr

Ende: 13:52 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen

Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-Plenum bestätigt wurde.

Die Sitzung ist mit vier von fünf anwesenden Mitgliedern beschlussfähig.

1. **G-18102901 Aktuelles aus den Geschäftsbereichen**

-Finanzen und Inneres:

Das Referat Service und Förderpolitik erstellt zurzeit gemeinsam mit dem Referat Vernetzung die neue Version des Guides.

-Lehre und Studium:

Fabian hat sich mit dem FSR Biologie getroffen (gleich zweimal). Thema war immer die Problematik der Überbuchung. Er wird uns auf den Laufenden halten.

Weiterhin hat er zur letzten Rundmail acht Rückmeldungen erhalten und beantwortet.

-Personal:

nichts.

-Soziales:

Das Referat IbS veranstaltete letzte Woche eine Einführungsveranstaltung. Insgesamt waren 30 Studierende da. Außerdem gab es Besuch von den Nachwuchspartner:innen. Vielleicht gibt es ein paar Interessierte für die StuRa-Arbeit.

--> Dem GB Soziales geht es gut!!!!



Protokoll der GF-Sitzung vom 29.10.2018

-Hochschulpolitik:

Es wurde über die Wahlprüfsteine der KSS philosophiert. Auch wurde das nächste halbe Jahr beim zurückliegenden Referatstreffen geplant.

Die Aktionstage gegen Sexismus und Homophobie des Referates Gleichstellung werden ins nächste Jahr verschoben.

2. **G-18102902 Aktuelles aus dem Service-Büro**

-Termine:

06. +07.11.2018: Diversity Tage der TU Dresden

07.11.2018: GL-Runde im StuWe. Anmeldung bis 02.11.2018 möglich.

07.11.2018: Eröffnung des Antidiskriminierungsbüros in Chemnitz

09.11.2018: Vernetzungstreffen beim FSR Mathematik

09.-11.11.2018: „How to Workshop“-Workshop der KSS

27.11.2018: Pressebrunch von „Die Bühne“. Anmeldung bis 31.10.2018 offen.
(mehr siehe TOP 8)

10.01.2019: Uni-Live.

26.01.2019: Ehrenamtsfest der Bürgerstiftung im Kulturpalast. Anmeldung bis
09.11.2018 (mehr siehe TOP 7)

-AG Studium für Blinde und Sehbehinderte

Es gibt einen offenen Brief an das Rektorat, da die Förderung der drei Stellen Ende des Jahres auslaufen. Wir wurden gefragt, ob wir diesen Brief unterstützen wollen. Ist u.a. eine Frage zum Turnustreffen.

3. **G-18102903 Wohnzimmer**

Es sieht im Wohnzimmer in letzter Zeit immer schlimmer aus. Auf die beiden Anfragen Fabians von vor drei Wochen bzw. anderthalb Monaten gab es seitens des Wohnzimmers keine Reaktion. Als wir das letzte Mal darüber sprachen wurde insbesondere die Möglichkeit des offenen Treffs hervorgehoben. Seit dem hat sich aber nichts getan. Es sieht manche Tage einfach nur noch eklig aus. Lebensmittelreste schimmeln vor sich hin.

4. **G-181012904 Weihnachtskarten**

Wir wollen wieder Weihnachtskarten verteilen. Design- und Textfragen werden bilateral geklärt.

5. **G-18102905 Schlüssel**

a) TUUWI:

Die TUUWI möchte einen Schlüssel für das Zimmer 7+18. Unseres Wissens nach



Protokoll der GF-Sitzung vom 29.10.2018

besitzt die TUUWI einen Schlüssel für den Schlüsselkasten. Nach Klärung durch Fabian sind wir noch ratloser. Nach Rücksprache mit Frau Schwarzkopf existieren noch sieben Schlüssel für die Zimmer 7+18.

Ohne Gegenrede angenommen.

b) Oscar Telschow:

Oscar Telschow möchte das Schlüsselset des Wahlleiters. Dazu gehören folgende Schlüssel: Außentüren, Sicherheitstür, Schlüsselkasten, Büros, Wahlschaukasten.

Ohne Gegenrede angenommen.

c) Robert Lehmann:

Robert Lehmann möchte einen Schlüsselsatz (Außentüren, Sicherheitstür, Schlüsselkasten, Büros) als Mitglied des Sitzungsvorstand.

Ohne Gegenrede angenommen.

6. **G-18102906 Kiosk**

Wir wurden angefragt, ob der Kiosk in der Momsenstraße (Binder-Bau) nicht auch an eine Außenstelle des Imbiss' „Fatima“ vermietet werden könnte. Es geben ganz viele Bedenken insbesondere, da es kommerziell wäre und auch Essensverkauf gegenüber der Mensa nicht so toll wäre.

7. **G-18102907 Ehrenamtsfest**

Am 26.01.2019 findet das Ehrenamtsfest im Kulturpalast statt. Es sollen als Richtwert 10% der Ehrenamtlichen da hin. Dies sind 5,9 Personen. Die Geschäftsführung würde eventuell hin. Anmeldeschluss ist 09.11.2018.

8. **G-18102908 Pressebrunch „Die Bühne“**

Am 27.11.2018 findet der Pressebrunch statt. Fabian würde vielleicht mit hin und Menschen für das Referat Kultur begeistern zu können. Vielleicht ist DAS die Wiederbelebung des Referats. Anmeldung bis 31.10.2018.

9. **G-18102909 Fachschaftsordnungen**

Die aktuellen offenen FSRe: Mathematik übernimmt Sebastian, Tim kümmert sich um Medizin.

10. **G-18102910 Personalentwicklungskonzept der Uni**

Uns erreichte eine Mail von Robert Hoppermann nach seiner letzten Teilnahme an der Sitzung zum Personalentwicklungskonzept. Es gibt gerade einige



Protokoll der GF-Sitzung vom 29.10.2018

thematische Fragenstellungen, die an die Referate Personal, Hochschulpolitik, Lehre und Studium verteilt werden könnten. Die GF wird sich ein paar Nächte um die Ohren schlagen und bis nächste Woche aussagefähiger sein.

11. **Geschlossene Sitzung**

12. **Sonstiges**

Hendrik fragt wer für die Ordnungsauslegung, konkret Wechsel der Fachschaft (außer Lehramt), zuständig sind. Antwort: Es gibt einen Beschluss des Plenums von 18.10.2018.

Es wird bald eine PM zur Identitäten Bewegung geben.